

## Mandolinen-Club e.V. Falkenstein im Taunus

Der Mandolinen-Club Falkenstein wurde 1925 gegründet und ist durch vielerlei Konzertveranstaltungen im In- und Ausland, die erfolgreiche Teilnahme an Wettstreiten und Festivals sowie Auftritte in Rundfunk und Fernsehen bekannt. Als musikalische Botschafter Königsteins waren die Mandoliner maßgeblich an der Begründung der Städtepartnerschaften mit Le Mêle sur Sarthe in der französischen Normandie und dem polnischen Kornik beteiligt.

Diverse CD-Produktionen bezeugen die Leistungsfähigkeit des sich aktuell aus über 20 MusikerInnen zusammensetzenden und unter der Leitung von Natalia Alencova stehenden Orchesters. Mit abwechslungsreicher und zeitgenössisch moderner Literatur, die man von einem Zupforchester nicht unbedingt erwartet, begeistert das Orchester immer wieder seine Zuhörer.

Der Verein feiert in diesem Jahr sein 100-jähriges Bestehen. Würdiger Höhepunkt des Jubiläumjahres wird am 29. November das große Festkonzert im Casals Forum Kronberg sein.

Orchesterproben finden jeden Dienstag um 20 Uhr im Bürgerhaus Falkenstein statt. Interessierte MusikerInnen, gerne auch Quer- und/oder Wiedereinsteiger, sind jederzeit herzlich willkommen.



Homepage: [www.mandolinenclub-falkenstein.de](http://www.mandolinenclub-falkenstein.de)

Kontakt: Michael Danzer, Hainberg 1a, 61462 Königstein, Tel 06174 / 930352